

ABSTRAK

Nama : Fitria Tasya Herminawati Sumarto
NPM : 1502018036
Program Studi : Sarjana Perpustakaan dan Sains Informasi
Judul : Analisis Kemampuan Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas YARSI dalam Memanfaatkan Aplikasi *Mendeley*.

Perkembangan era teknologi yang semakin pesat jumlah alat manajemen referensi yang telah tersedia mengalami peningkatan. Sebelum adanya alat manajemen referensi, peneliti harus membuat daftar pustaka secara manual untuk menyimpan informasi kutipan. Hal ini merupakan hal yang penting dalam pengelolaan referensi saat menulis penelitian atau skripsi. Penggunaan *Mendeley* sangat penting dalam penulisan skripsi atau karya ilmiah karena memudahkan sivitas akademika melakukan pengutipan kutipan dan manajemen referensi yang baik dapat meminimalisasi terjadinya plagiasi. Penelitian ini dilatarbelakangi belum adanya pemanfaatan *Mendeley* sebagai *reference manager* pada prodi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas YARSI. Penelitian ini bertujuan untuk mengukur tingkat kemampuan Mahasiswa prodi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas YARSI dalam Memanfaatkan aplikasi *Mendeley*. Metode penelitian ini menggunakan penelitian deskriptif dan pendekatan kuantitatif, menggunakan standar informasi *ACRL (Assosiation of College and Reseach Libraries)* sebagai alat ukur kemampuan mahasiswa. Populasi pada penelitian ini adalah mahasiswa prodi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas YARSI Angkatan 2018. Teknik pengambilan sampel menggunakan *purposive sampling* didapatkan sebanyak 75 sampel. Teknik pengumpulan data dan instrumen penelitian ini adalah kuesioner dan studi pustaka. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa kemampuan mahasiswa dalam memanfaatkan aplikasi *Mendeley* menunjukkan hasil skor rata-rata sebesar 3,26 (Baik). Keseluruhan penelitian ini dapat disimpulkan bahwa kemampuan Mahasiswa dalam memanfaatkan aplikasi *reference manager Mendeley* sudah baik.

Keyword: Kemampuan, Pengutipan, *Mendeley*